



MIRABAI

podología dermocosmética

Pureza, naturaleza, innovación y sustentabilidad.
Cuatro valores inspiradores de la linea Mirabai
que crece para seguir construyendo una Podología
con Mayúscula, una Podología Optium.



www.mirabai.com.ar



cerobac forte

Querato-reguladora en Hiperqueratosis Limpieza de la piel de impurezas, mejora su elasticidad. Su efecto peeling alisa la textura de la piel con hidratación efectiva. Es ideal para pies, talones, codos y rodillas ressecas. Su potente combinación querato-reguladora, a base de ácido salicílico y urea, promueve la descamación de la capa cornea sin irritar. En Onicomicosis se aplica en rodetes y lechos rugosos para normalizar su aspecto. Presentación: Crema - 100 g.



epidermax

Super hidratante, protectora y reparadora. Es una crema emoliente, elastizante, niveladora, desodorante. Indicada para la resequedad extrema en los pies y piernas que se presenten con la piel lisa, tirante, descamativa y rugosa. Especial para pacientes diabéticos, con hipotiroidismo, ictiosis, psoriasis, etc.

Presentación: Crema - 100 g.



proteder plus novo

Cicatrizante, secante y regeneradora. Para fisuras profundas de talones y entre dedos. Actúa como barrera para la humedad. Ideal para heridas, quemaduras y dishidrosis. Previene la formación de úlceras por decúbito. Para exudados, descamaciones, escoriaciones y pie de atleta.

Reduce el enrojecimiento, alivia la picazón eliminando el prurito, actúa como segunda piel sobre la epidermis. Cura húmeda luego de tratar una onicocriptosis. Presentación: Pomada - 60 g.



humelastic con aceite esencial de jojoba

El aceite esencial de jojoba es uno de los mejores humectantes naturales disponibles. Se asemeja al sebo producido por la piel humana, lo que lo convierte en un excelente hidratante. El aceite de jojoba penetra en las capas más profundas de la piel, proporcionando una hidratación duradera y ayudando a equilibrar el exceso de grasa. También ayuda a suavizar la apariencia de las arrugas y a mantener la piel suave y flexible. Presentación: Crema - 250g



humelastic con aceite esencial de palta

La combinación de vitaminas A y E provocan un efecto antioxidante y promueven la regeneración celular. Ayuda a mejorar la apariencia de líneas finas y arrugas, y a suavizar la textura de la piel.

Además, contribuye a reducir los daños causados por los radicales libres y los factores ambientales, manteniendo la piel con un aspecto joven y rejuvenecido. El aceite de palta ayuda a calmar la piel sensible o irritada, y suaviza la apariencia de cicatrices y manchas oscuras. Presentación: Crema - 250 g.



humelastic con aceite esencial de aloe vera

Enriquecida con ingredientes altamente nutritivos y beneficiosos para la piel. Esta fórmula única combina las vitaminas A y E con el poderoso aceite esencial de aloe vera, brindando una nutrición intensa y rejuvenecedora para una piel radiante y saludable.

Ideal para pacientes diabéticos y con pieles delicadas.

Penetra profundamente en la piel, proporcionando una hidratación intensa y duradera. Además, el aloe vera ayuda a calmar la piel irritada y reducir la inflamación, dejando la piel suave, fresca y rejuvenecida. Presentación: Crema - 250 g.

rs-15 nf



Desqueratinizante fuerte. Remueve y deslamina el detritus producido por el hongo con acción fuerte. Se utiliza en la primera etapa del procedimiento antimicótico. Actúa como ablandador de la placa ungueal hipertrofiada. Favorece el trabajo del profesional para un correcto barrido profundo. Es un producto con acción selectiva, por un lado ablanda y macera la uña engrosada pero por otra parte limpia y no desprende la uña sana.

Uso domiciliario, máximo 2 veces por día durante 15 días sobre las uñas afectadas. Este producto es efectivo cuando se combina con las limpiezas correspondientes por un profesional. No utilizar por tiempos prolongados. Como su efecto es desqueratinizante puede irritar, en ese caso dejar de aplicar por 3 días y comenzar a aplicar nuevamente pero día por medio. Presentación: Líquido - 15 ml

desbrik



Desqueratinizante suave. Remueve y deslamina el detritus producido por el hongo con acción suave. Indicado en pacientes con pieles delicadas o alérgicas. Se utiliza en la primera etapa del procedimiento antimicótico. Actúa como ablandador de la placa ungueal hipertrofiada. Favorece el trabajo del profesional para un correcto barrido profundo. Es un producto con acción selectiva, por un lado ablanda y macera la uña engrosada pero por otra parte limpia y no desprende la uña sana. Uso domiciliario, máximo 2 veces por día durante 15 días sobre las uñas afectadas. Este producto es efectivo cuando se combina con las limpiezas correspondientes por un profesional. No utilizar por tiempos prolongados. También es indicado en tratamientos de Onicofosis. Actúa como desqueratinizante del surco. Uso en domicilio, máximo 2 veces por día sobre el surco con onicofosis. Ayuda a ablandar la queratina surcal para facilitar el trabajo del profesional en el consultorio.

Presentación: Líquido - 15 ml.

ciclofusión nat



Potente antimicótico y antimicrobiano. Fortalecedor ungueal de manos y pies. Se utiliza en la segunda etapa del procedimiento Rs15-Sweep. Actúa como potente antimicótico. Regula y normaliza el tejido para un correcto crecimiento y adherencia de la uña sobre el lecho. Con orégano y tea tree.

No aplicar directamente sobre las uñas micóticas mas engrosadas. Se necesita previamente hacer una limpieza o barrido profundo para quitar el detritus causado por los hongos. Luego de la limpieza aplicar ciclofusión en todas las uñas hasta 3 veces por día en domicilio. Durante esta etapa y con la ayuda de este producto nos aseguramos el correcto crecimiento y adherencia de la uña sana.

Presentación: Líquido - 15 ml

deport plus



Loción antimicótica FUERTE para la piel. Indicado para tratamientos de pie de atleta, micosis interdigital y plantar y Dishidrosis.

Utilizar deport solo de noche y Fung Talk de día.

Es importante complementar el tratamiento antimicótico con talco Fung Talk en el calzado durante el día, creando así un ambiente hostil para los hongos.

De esta manera, no solo atacamos la micosis en los pies, sino que también les quitarás a los hongos las condiciones ideales para su proliferación.

Presentación: Líquido - 100 ml

clean sec



Loción antimicótica SUAVE para la pieles delicadas en gerontes y pacientes diabéticos.

Es una sustancia que ayuda a contraer la epidermis produciendo sequedad. Neutraliza los efectos de la humedad entre pliegues.

Combate la proliferación microorgánica. Ideal en los casos del pie de Atleta.

También es apto para aliviar la comezón o picazón en una alergia.

Modo de aplicación: Se recomienda después de la higiene de los pies aplicar clean sec entre los dedos, dejar secar y aplicar fung talk en polvo o aerosol.

Presentación: Líquido - 100 ml

fung talk



Talco antimicótico, desodorante y antitranspirante. Combate los hongos y bacterias que producen el mal olor en los pies y calzados. Regula la humedad en pliegues e intertrigos. Refrescante, suavizante, secente y antiséptico.

Como complemento en Onicomicosis

Se aplica en el calzado para complementar el tratamiento antimicótico de las uñas. Es importante en estos casos realizar la desinfección del calzado, esto acelera los tiempos de tratamiento. Si no realizamos esta desinfección pueden surgir recontagios y difícilmente encontraremos la solución a estas patologías.

Combatte la hiperhidrosis y bromhidrosis

En pacientes que se ven obligados a utilizar calzados cerrados o tienen una actividad laboral en donde se exponen a humedad permanente "fung talk" es ideal. Su alto efecto secente y antitranspirante ayuda a que esas largas horas con calzados cerrados no generen picazón, mal olor y en los peores casos micosis o intertrigo.

Combinaciones efectivas

En tratamientos de Onicomicosis se combina, en la etapa de limpieza o barrido, con los desqueratinizantes rs15 o desbrik. Luego en la segunda etapa de crecimiento de la uña sana con ciclofusión.

Para patologías como intertrigo o pie de atleta se aplica combinado con deport plus (por la noche deport plus y de día en el calzado fung talk).

Presentación: Polvo - 100g



aero fung talk

Talco antimicótico, desodorante y antitranspirante en Aerosol. Combate los hongos y bacterias que producen el mal olor en los pies y calzados.

Nuestra fórmula de avanzada combinada con el aceite de tea tree actúa de manera efectiva para mantener tus pies frescos durante todo el día.

La tecnología antitranspirante regula la sudoración, evitando la sensación de humedad y manteniendo tu piel cómoda y libre de olores indeseables.

Complemento de la higiene habitual para desodorizar. Calma la picazón y provoca sensación refrescante en toda la piel. Contiene tea tree.

Presentación: Aerosol - 130g

polsec



Polvo cicatrizante secente. Es un potente obturador de pequeñas heridas formando una "costra artificial". Colabora en el proceso biológico de cicatrización.

Después de la espiculocetomía, infaltable para la cura seca en consultorio y luego en domicilio. Se puede aplicar en cualquier herida para frenar la puerta de entrada microbiológica y formar la famosa "cascarita".

Presentación: Líquido - 15 ml

uso profesional



emi blatt f10

Solución queratolítica puntual, levemente anestesiante. Segundo dilatador para onicocriptosis.

Su fórmula avanzada y efectiva actúa de forma puntual para ablandar la queratina en zonas específicas, colaborando y complementando la acción de epiderblan.

En helomas profundos aplicar y dejar con algodón sobre la zona a tratar.
Presentación: Líquido - 100 ml



hemostac

Es una sustancia que interviene en la hemostasia primaria ayudando a la formación de coágulos de plaquetas. Detiene la hemorragia y sangrado.

Modo de aplicación: Con un algodón sobre la zona a tratar humedecer con hemostac y esperar dos minutos.

Formulado con agentes hemostáticos altamente eficaces que actúan de manera rápida para detener el sangrado. Al aplicar el producto directamente sobre la herida o el área afectada, Hemostac forma una barrera protectora que promueve la coagulación sanguínea y detiene el sangrado de manera efectiva.

Presentación: Líquido - 60 ml



inter poltac

Polvo seco para intercambios. Evita la proliferación microorgánica.

Se aplica siempre por debajo en encarrilamientos con Teflón y Pasta Pae. También en implantes acrílicos temporarios.

Importante: no realizar intercambios sobre heridas.

Una solución eficaz para controlar la proliferación de bacterias, hongos y otros microorganismos en intercambios.

Presentación: Líquido - 15 ml





epiderblan

Ablandador - Queratolítico Exfoliante y dilatador. Para durezas, helomas y descamaciones epidérmicas.

Primer dilatador para onicocryptosis. Se aplica sin algodones brumizando sobre la piel, friccionando sobre las zonas con más durezas.

La combinación de ácidos queratolíticos presentes en epiderblan actúan disolviendo y debilitando la queratina, una proteína presente en la capa más externa de la piel, responsable de la formación de callosidades y durezas.

Esta poderosa combinación de ácidos ayuda a exfoliar suavemente la piel, eliminando las células muertas y dejándola suave, renovada y libre de imperfecciones.

Presentación: Líquido - 1000ml



cero grams

Solución jabonosa antibacterial. Antifúngica y desengrasante para la higiene de la piel. Ideal para espumar sobre las uñas durante el desbaste con fresas.

Cero Grams contiene ingredientes hidratantes que ayudan a evitar la sequedad y la irritación de la piel. A diferencia de las lociones emolientes convencionales, Cero Grams deja la piel suave, nutritiva y fresca, sin dejar residuos pegajosos. Útil para limpieza y desinfección de superficies y de instrumental antes de su esterilización. Contiene Clorhexidina.

Efecto residual: Despues de su aplicación, Cero Grams deja una capa residual en la piel que continúa proporcionando protección antimicrobiana.

Esto ayuda a prevenir la colonización de microorganismos y reduce el riesgo de infecciones.

Presentación: Líquido - 1000ml



locider

Loción refrescante descongestiva para pies y piernas cansadas.

Reactiva la circulación. Astringente para finalizar la atención podológica.

Contiene Alcanfor, manzanilla, eucalipto y mentol, estos ingredientes trabajan para estimular el flujo sanguíneo y reducir la acumulación de líquidos, brindando una sensación de alivio y ligereza.

Ayuda a tonificar y fortalecer los vasos sanguíneos en las piernas.

Esto ayuda a mejorar la elasticidad de los tejidos y a reducir la sensación de pesadez, permitiendo que las piernas se sientan revitalizadas y energéticas.

Presentación: Líquido - 1000ml

